

PÔLE INTERNATIONAL DE LA PRÉHISTOIRE

www.pole-prehistoire.com



Quentin Faugeras a effectué un stage de classe de troisième au Pôle International de la Préhistoire que je dirige au Eyzies de Tayac, au cours de l'année 2013.

Toute l'équipe a découvert un jeune passionné, avide de connaissances sur la Préhistoire et sur la question des origines. Sa sensibilité expressive le conduit à s'interroger sur les origines du geste, sur ce qui fonde la représentation et la transmission. L'exposition qu'il présente ici témoigne de cette passion et de cette quête, et je suis à la fois ravi et touché d'y apporter ma participation par ce témoignage et cette forme de parrainage d'exposition.

La recherche, la protection du patrimoine et sa valorisation pour apporter au grand public un éclairage toujours renouvelé ont besoin de ce genre de passion et de dynamisme, en particulier apportés par un si jeune homme.

Les Eyzies de Tayac, le 24 avril 2015

Le Directeur du Pôle International de la Préhistoire
Gilles MUHLACH-CHEN